EDITORIAL

Dra. Anisia Yolanda Pérez Jiménez

Hablar de publicaciones electrónicas en la provincia; Ciego de Ávila hace algunos años era solo un sueño lejano. Hoy, con la salida del segundo número de la revista MEDICIEGO, sentimos una gran satisfacción por poder brindar a los profesionales de la salud la posibilidad de dar a conocer el resultado de sus investigaciones, encaminadas a encontrar soluciones a los problemas de salud, alcanzar eslabones superiores en el conocimiento humano, o producir nuevas técnicas, todo con el supremo objetivo de mejorar nuestros servicios de salud y alcanzar los objetivos y propósitos planteados por la O.M.S. para el año 2000.

La edición de esta publicación científica es, a la vez, estímulo y reto para todos; velar por la calidad de sus artículos debe ser preocupación de los editores y los autores, pues su lectura debe contribuir a enriquecernos y satisfacer las exigencias de nuestros lectores.

MEDICIEGO es una herramienta intelectual al servicio de profesionales que se exigen el máximo en su trabajo, y como tal, cada publicación debe superarse a sí misma; este, será nuestro empeño.